

Viernes 3
DE AGOSTO DE 2018

WWW.ELIMPARCIAL.COM
FUNDADORES: JOSE S. HEALY Y JOSE A. HEALY

HÉROES DEL GÉNERO, MÉXICO
800.00 LUNES A SÁBADO / 100.00 DOMINGO / 100.00 DÍAS
Nº 29329, AÑO 80, 40 PÁGINAS

EL IMPARCIAL

DIARIO INDEPENDIENTE DE SONORA



NO SE LE ESCAPA NI UNA

La sonorense Alejandra Valencia gano dos medallas de oro mas para terminar con tres en los Centroamericanos de Barranquilla 2018.

La región tiene presencia de más agentes federales, Gendarmería y estatales

Garantiza Estado seguridad en Guaymas y Empalme

POR YAMILETH HERNANDEZ
yherandez@elimpacial.com

Con la presencia de elementos de las policías Estatal, Federal y Gendarmería se cubre la zona de Guaymas y Empalme, con lo que se pretende garantizar la seguridad después de los hechos violentos.

La gobernadora Claudia Pavlovich Arellano manifestó que están haciendo un esfuerzo por parte de las corporaciones policiales para mantener la calma, pues en redes sociales circulan videos e imágenes violentas que no son del Estado y crean alarma entre la población.

"Hay veces que son noticias falsas, intenciones en querer alamar de más a la ciudadanía; eso me parece muy delicado, porque son temas que no es ni para soñármelos, pero tampoco para desestimar", declaró.

La titular del Ejecutivo estatal dijo que no desestima el problema, por lo que en coordinación con la Secretaría de Gobernación se está trabajando para llevar calma a Guaymas y San Carlos.

"Ya está en este momento



SIN ATENDER PROBLEMAS ALCALDE DE GUAYMAS

SAN CARLOS NUEVO, GUAYMAS. **P**ara exigir justicia por la desaparición forzada de tres jóvenes, alrededor de mil personas pusieron en jaque a San Carlos, y el presidente municipal Lorenzo de Cima se mantuvo ausente.

Los protestantes llegaron a San Carlos alrededor de las 12:00 horas y se detuvieron en la plaza donde se ubica la Oficina de Convenciones y Visitantes, para organizar y definir las acciones que llevarían a cabo.

A gritos exigían justicia para los jóvenes desaparecidos y la atención de parte del alcalde, si que ninguno de ellos fuera escuchados causando afectación a decenas de automovilistas que salían o entraban al polo turístico.

se dedica a actividades lícitas, puntualizó, y por ellas es por las que trabaja, sin desestimar nada, incluso menos temen tan detenidas como la seguridad de los sonorenses.

GENERAL... 4



ESPECTÁCULOS

MÍ MUÑOZ, PONE EN FORMA A LOS ACADÉMICOS.



Juan Fernando Healy Loera, presidente del Consejo de Administración de Grupo Healy, realizó el corte de pastel por el 19 Aniversario de FRONTERA, de Tijuana, Baja California, junto a la señora Silvia Loera de Healy, Rosa Silvia Healy Loera y Luis Alberto Healy Loera, miembros del Consejo de Administración. Los acompañan Ricardo Salido Gaxiola, director de Relaciones Institucionales, y Jesús M. López Romandía, director de Grupo Healy en BC.

FOTO: SERGIO ORTIZ/EL IMPARCIAL

La falta de combustible en unidades oficiales se resolvió de inmediato, dice Angelina Muñoz

Reconoce alcaldesa que hay problemas financieros

POR TANYA VÁSQUEZ
tvazquez@elimpacial.com

"HUBO UN FIN DE SEMANA DONDE TUVIMOS EL PROBLEMA DE DESABASTO, PERO SE RESOLVIÓ INMEDIATAMENTE, CLARO QUE HAY DEUDAS.

Angelina Muñoz Fernández comentó que el problema se debió a problemas de pago a un proveedor y aunque ese desabasto se resolvió, aún hay deudas pendientes.

"Hubo un fin de semana donde tuvimos el problema de desabasto pero se resolvió inmediatamente; claro que hay deudas, siempre lo he dicho,

que las finanzas del Ayuntamiento no pasan por un buen momento", expresó.

En días pasados el secretario del Ayuntamiento había informado que tal problema de desabasto de combustible en patrullas municipales no existía, a pesar de que algunos empleados de estas áreas lo habían reconocido.

La presidenta municipal reiteró que a pesar de estos deu-



"HUBO UN FIN DE SEMANA DONDE TUVIMOS EL PROBLEMA DE DESABASTO, PERO SE RESOLVIÓ INMEDIATAMENTE, CLARO QUE HAY DEUDAS.

SIEMPRE LO HE DICHO,

QUE LAS FINANZAS DEL AYUNTAMIENTO NO PASAN POR UN BUEN MOMENTO".

ANGELINA MUÑOZ FERNÁNDEZ,
ALCALDESA DE HERMOSILLO.

das, el abasto de gasolina se tiene garantizado para lo que queda de la administración.

Luego de la reunión con la presidenta electa, la dirigente municipal recordó que hoy iniciarían las reuniones de la comisión mixta para el proceso de entrega-recepción.

"En muy buenos términos, yo he ofrecido respeto, cordialidad y sobre todo transparencia y apertura, esa va a ser la tónica que vamos a seguir, lo verdad fue una muy buena reunión de un intercambio de puntos de vista", comentó.

#frase EL IMPARCIAL

Un tropezón con la lengua es más grave que con los pies".
ALVARO NIEVES ESTRADA

TIENES UNA FRASE FAVORITA?
Puedes compartirlo al correo:
Frase@elimpacial.com para que aparezca en este espacio.



Anúnciate (662) 259 47 00 ext. 1400



317.50.80 Y 01.80.62.700.00
LECTOR@ELIMPACIAL.COM



TWITTER.COM
ELIMPACIAL.COM



FACEBOOK.COM
ELIMPACIAL



INSTAGRAM
ELIMPACIAL.COM



EL
IMPACIAL



9 7716651541009